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ATA Nº 23/2018 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 8 DE NOVEMBRO DE 2018  
 
Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, Ruben Américo Jorge Ferreira, Artur Manuel Borges Duarte e Vitor 
Manuel Soares Oliveira. -----------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: A senhora Vereadora Maria Júlia Lopes 
Oliveira, em virtude de representação da Câmara Municipal em reunião de trabalho, no 
âmbito da saúde. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião da Câmara Municipal, 
destacando da atividade municipal, neste período, a preparação do Programa de Natal 2018, 
cujas linhas gerais serão apresentadas pelo senhor vereador Alexandre Rosas, assim como o 
acompanhamento das gravações da curta-metragem “Carnaval Sujo”, que, apesar das 
adversas condições climatéricas, decorreram com sucesso. -------------------------------------------  
Referiu, ainda, o impacto mediático das demolições previstas no âmbito da implementação 
do Plano de Ordenamento da Orla Costeira Caminha – Espinho, que causam sempre grande 
impacto e transtorno às populações, explicando a sua não intervenção pelo facto do referido 
POOC não abranger o território do concelho de Ovar, que é abrangido pelo Plano de 
Ordenamento da Orla Costeira Ovar – Marinha Grande em vigor, que mereceu a devida 
discussão na fase da sua elaboração. ----------------------------------------------------------------------  
De seguida, deu conhecimento da reunião do Conselho Geral da ANMP, que decorreu de 
forma globalmente positiva, e que culminou com a aprovação, por unanimidade, de um 
parecer relativamente à proposta do Orçamento de Estado. -------------------------------------------  
Mais referiu que o mencionado parecer salienta os pontos mais fortes da proposta de 
Orçamento, como sejam a gradual aplicação da Lei das Finanças Locais, o que se traduz num 
aumento das verbas a transferir para as Autarquias Locais, assim com assinala os pontos 
menos positivos da proposta, designadamente, a não redução do IVA da iluminação pública e 
das refeições escolares. -------------------------------------------------------------------------------------  
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Informou que, na referida reunião foi, ainda, discutida a temática da descentralização, sendo 
que se aguarda a conclusão de diplomas sectoriais importantes, como sejam os das áreas da 
educação e saúde, que serão objeto de análise quando estiverem concluídos. ---------------------  
Deu ainda conhecimento das reuniões realizadas do Conselho de Administração da AdRA – 
Águas da Região de Aveiro, SA, do Grupo de Trabalho da CIRA, na área da Ação Social e 
de reunião realizada com a Infraestruturas de Portugal, IP, relativa à modernização da 
Ferrovia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou a reunião realizada com a Sociedade Polis Ria de Aveiro, SA, na qual foi informado 
que a Sociedade será extinta em 2019, pelo que só as obas lançadas durante o ano de 2018 
serão concretizadas. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, ainda, neste âmbito, que serão concretizadas algumas obras complementares à 
obra da Barrinha de Esmoriz, que consistem na colocação de mobiliário urbano, 
requalificação da estação da AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA e uma pequena 
melhoria na entrada principal e no interface do percurso pedonal e a beneficiação da Rua do 
Cais da Barrinha. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim enunciou e destacou diversas iniciativas e eventos, no âmbito social, cultural e 
desportivo, que decorreram no concelho. ----------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha destacou a realização do II Dia do Cuidador, promovido 
pela Associação Fraterna de Prevenção e Ajuda, ao qual a Câmara Municipal se associou, e 
que visa reconhecer e apoiar o trabalho dos cuidadores. ----------------------------------------------  
Referiu, ainda, a atribuição dos prémios aos melhores alunos do concelho, do ano letivo 
2017-2018, pelo Rotary Club de Ovar. -------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas, relativamente ao Programa de Natal, destacou o 
reforço da iluminação pública alusiva ao Natal, a realização de um concerto gratuito pela 
Orquestra Ligeira do Exército e a dinamização de um concurso de montras, cujo programa se 
propõe aprovar na presente reunião, e cujo objetivo é a dinamização do comércio local, 
promovendo o envolvimento, participação e colaboração de todos os comerciantes. -------------  
No referido Programa, está, ainda, prevista a realização da Corrida de S. Silvestre, a 
animação da Passagem do Ano e a realização de um concerto em cada uma das freguesias do 
concelho, com a participação das associações locais. --------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Prémios Município do ano 2018 
Do distrito de Aveiro, Águeda, Arouca, Espinho e Mealhada são finalistas da edição 2018 
dos Prémios Município do Ano, promovidos pela Universidade do Minho. Este é um 
concurso que, anualmente, “visa reconhecer as boas práticas de projetos implementados 
pelos municípios com impacto no território, na economia e na sociedade, promovendo o 
crescimento, a inclusão e a sustentabilidade”.  ----------------------------------------------------------  
Registamos a ausência do nosso município e estimulamos o executivo em permanência para 
que adote aquelas práticas e se candidate no futuro a este prémio. ----------------------------------  
Acolhimento de luso-venezuelanos ---------------------------------------------------------------------  
Pelas razões que são sobejamente conhecidas, muitos portugueses emigrantes na Venezuela 
estão a regressar a Portugal e outros só não regressam por temerem não encontrar condições 
de trabalho no seu país de origem. ------------------------------------------------------------------------  
Estarreja já recebeu algumas centenas de emigrantes e luso-descendentes, assim como alguns 
venezuelanos que querem sair do seu país em busca de melhor sorte. Contribuiu muito para 
este trabalho a Associação Empresarial de Sever do Vouga, Estarreja, Murtosa e Albergaria 
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(SEMA). O seu presidente disse recentemente à imprensa que o trabalho da associação tem 
isso fundamental não só para regularizar a situação dos imigrantes, mas também para os 
ajudar a encontrar residência e trabalho. -----------------------------------------------------------------  
Propomos ao executivo em permanência que diligencie junto da SEMA para que esta, agora 
instalada em Ovar, em edifício camarário, promova a integração daqueles emigrantes 
também na nossa comunidade, por se entender que isso seria uma mais-valia para o 
município, não apenas pelas questões demográficas, mas também porque contribuiriam para 
colmatar a falta de mão-de-obra em algumas áreas, sendo também uma forma de colaborar 
com os emigrantes portugueses naquele país, desejosos de regressar a Portugal. -----------------  
Construção ilegal na Rua dos Lavradores, Válega -------------------------------------------------  
Em que estado se encontra o processo de contraordenação contra o proprietário da construção 
que foi ilegalmente feita na Rua dos Lavradores, em Válega? ---------------------------------------  
Turismo ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Propusemos na reunião de 5 de Abril último que fosse efetuada uma análise sobre o número 
de dormidas anuais no concelho, em unidades hoteleiras, incluindo alojamento local, face à 
oferta atual de quartos, para se ficar a conhecer se há necessidade de apelar ao investimento 
em unidades hoteleiras, tendo em conta o crescimento do turismo e o potencial que ainda está 
por desenvolver nesta área. Para quando esta informação? -------------------------------------------  
Olaria do Alto de Saboga ---------------------------------------------------------------------------------  
Na reunião de 5 de Julho último chamamos à atenção para o fim previsto da designada 
“olaria do Alto de Saboga”. Foi efetuada alguma diligência para salvaguardar um possível 
interesse municipal daquele imóvel, sem prejuízo de ajustar a este o interesse particular dos 
seus legítimos proprietários? -------------------------------------------------------------------------------  
“Reabilitação Urbana e a Sustentabilidade das Cidades”. ----------------------------------------  
Deixo aqui o registo pelo facto do conhecido vareiro, Engº Álvaro Santos, ter lançado 
recentemente um livro técnico, que pode ser muito útil para todos que se preocupam com a 
temática, que tem o título “Reabilitação Urbana e a Sustentabilidade das Cidades”, editado 
pela “Vida Económica”.” 
O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou que, quanto à questão dos Prémios, não 
foi apresentada nenhuma candidatura a este galardão, sendo que a Câmara Municipal tem 
privilegiado as candidaturas no âmbito do ambiente, tendo recentemente recebido um prémio 
pelo Parque Ambiental do Buçaquinho. ------------------------------------------------------------------  
No que concerne à SEMA, tem havido um diálogo e colaboração no sentido de potenciar e 
facilitar a integração da comunidade venezuelana. -----------------------------------------------------  
No que respeita à Olaria, informou que decorre um processo de licenciamento, sendo a 
principal preocupação da Câmara Municipal a preservação do património existente, sem 
impedir a concretização da intenção de investimento, havendo mesmo a intenção de 
classificar o referido património, como património de interesse municipal, designadamente, o 
forno existente. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva informou que há uma intenção de investimento para o 
edifício, estando a decorrer o processo de licenciamento, que motivou a realização de 
reuniões com os técnicos responsáveis, no sentido de ser preservado o património existente, 
nomeadamente o forno. Mais referiu que, num primeiro momento, houve total abertura para 
procurar conciliar o investimento previsto com a preservação do património e, ultimamente, 
tem havido algum retrocesso e dificuldade quanto às soluções possíveis. Mais informou que, 
paralelamente, a Câmara Municipal deu já início ao processo de classificação do património 
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como de interesse municipal, com vista a reforçar a posição do Município na salvaguarda o 
património existente. ----------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou que há uma grande reserva relativamente ao 
número de alojamentos existentes, e sua ocupação, no âmbito do Alojamento Local, por falta 
de informação prestada por estas unidades de alojamento, o que tem impedido a obtenção de 
dados fiáveis relativamente a este tipo de alojamento. -------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte regozijou-se pela intenção da realização de concertos em 
todas as freguesias, com a participação das associações locais. --------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 
REALIZADAS NOS DIAS 18 E 31 DE OUTUBRO DE 2018. -----------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Amaral não participou na discussão e aprovação da ata da reunião 
do dia 18 de outubro, por não ter estado presente na referida reunião. ------------------------------  
 

Deliberação nº 716/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar as atas. ------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR, A 
ASSOCIAÇÃO FRATERNA DE PREVENÇÃO E AJUDA, O HOSPITAL DE OVAR, 
A LIGA DOS AMIGOS DO HOSPITAL DE OVAR E A JUNTA DE FREGUESIA DE 
ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE 
DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 02.11.2018. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 717/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 02.11.2018. ------------------------------------------------------  

 
GRUPO CORAL DE ESMORIZ - ESCOLA DE MÚSICA - REAPRECIAÇÃO DE 
CANDIDATURA AO PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO CULTURAL 
E RECREATIVO DE 2018 E ALTERAÇÃO AO RESPETIVO PROTOCOLO DE 
COLABORAÇÃO. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 718/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração do valor do apoio a atribuir ao 

Grupo Coral de Esmoriz e a alteração ao respetivo Protocolo de Colaboração. ---------  

 
PROCESSO DISCIPLINAR Nº 1/2018, INSTAURADO AO FUNCIONÁRIO MÁRIO 
RUI PINHO NATÁRIA - DECISÃO. -----------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: -----------------------------------------  
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“Não é possível tomar uma posição em consciência porque só agora tivemos conhecimento 
deste processo e mesmo assim sem acesso a todas as peças processuais; além disso, 
envolvendo este processo, embora que de forma indireta, o nosso departamento jurídico, 
entendo que a instrução do processo disciplinar deveria ter sido atribuída a um gabinete 
externo e não a uma jurista do departamento.” ----------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou a proposta de decisão adequada, 
realçando que a senhora Diretora de Departamento não teve intervenção no processo, não 
existindo qualquer razão para questionar a imparcialidade da instrutora e a postura da direção 
do Departamento. --------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que, nesta matéria, estamos todos “em pé de 
igualdade” relativamente ao conhecimento do processo, sendo que, aos membros da Câmara 
Municipal cabe decidir enquanto órgão com competência para tal. ---------------------------------   
O senhor Vereador Artur Duarte realçou que apenas ontem, ao fim do dia, recebeu os 
documentos, pelo que não teve tempo para uma análise adequada dos mesmos. ------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou o comportamento exemplar da senhora 
Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro neste e em todos os 
processos e o conforto que todos temos na aplicação intransigente da lei relativamente ao 
empreendimento em causa, financiado pelo Turismo de Portugal, e que, seguramente, irá 
projetar o nome do concelho de Ovar. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 719/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, por escrutínio secreto, com sete votos a favor e um voto em 

branco, concordar e aprovar o relatório final e aplicar ao arguido a pena de 

repreensão escrita. -----------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE JUSÃ - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
31.10.2018. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 720/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 31.10.2018. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA, REQUERIDO PELO AGRUPAMENTO 
DE ESCOLAR DE ESMORIZ - OVAR NORTE - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 31.10.2018. -------  
 

Deliberação nº 721/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 31.10.2018. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
15.10.2018 A 05.11.2018 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
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Deliberação nº 722/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 13.10.2018 A 30.10.2018. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 723/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 30 DE OUTUBRO 
DE 2018 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 724/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ADMISSÃO DE OITO CANDIDATURAS PARA EFEITOS DE 
APOIO PECUNIÁRIO, NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO AO 
ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS HABITACIONAIS. ------------------------------  
 
O senhor Vereador Artur Duarte considerou necessária e adequada a disponibilização de 
informação sobre o valor dos apoios que se propõe atribuir, assim como de informação 
financeira dos encargos assumidos com estes apoios, devendo ser relevados os apoios 
concedidos nas diferentes rubricas, bem assim como o tempo médio que cada família usufrui 
dos subsídios. Estes mapas deveriam ser disponibilizados em cada reunião de forma a 
monitorizar a atribuição e percurso dos apoios. ---------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha considerou que, sem prejuízo da avaliação da vertente 
financeira, estes são apoios que trazem grandes benefícios para as famílias apoiadas, com 
impactos muito positivos nos mais diferentes aspetos, e que, em muitos municípios, estão a 
substituir o investimento em habitação social. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 725/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 325, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ADMISSÃO DE DEZASSEIS CANDIDATURAS PARA EFEITOS 
DE APOIO NA FATURA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA. --------------------------------  
 

Deliberação nº 726/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 324, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A MARIA OTÍLIA DIAS MOREIRA, PARA 
DESPESAS COM INFRAESTRUTURAS E ALIMENTAÇÃO. --------------------------------  
 

Deliberação nº 727/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 326, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A PAULA FERNANDA TEIXEIRA 
MACHADO, PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 728/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 327, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A RUTE FILIPA DOS SANTOS, PARA 
DESPESAS COM ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 729/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 321, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A EMÍLIA DE OLIVEIRA PAIS ALMEIDA, 
PARA DESPESAS COM CRÉDITO PARA HABITAÇÃO. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 730/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 317, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 31.10.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A CATARINA LOPES CORREIA, PARA 
DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 731/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 316, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 31.10.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A ADRIANA MARIA GOMES VALENTE 
SILVA, PARA DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE MÁQUINA DE LAVAR ROUPA. --  
 

Deliberação nº 732/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 329, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 06.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA 
DE RENDAS, RELATIVAS AO FOGO SITO NA ENTRADA 7, 2º ESQUERDO, DO 
CONJUNTO HABITACIONAL DO ALTO SABOGA - MARCO PAULO OLIVEIRA 
BOUCELA E RUTE ALEXANDRA SOUSA FERREIRA. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 733/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 312, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 24.10.2018 e informação nº 295/DP/SJ/2018, de 31.10.2018. -------------------  

 
PROPOSTA DE FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA 
DE RENDAS, RELATIVAS AO FOGO SITO NO CONJUNTO HABITACIONAL DA 
PRAIA DE CORTEGAÇA - MARIA NAZARÉ SÁ DIAS. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 734/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 313, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 24.10.2018 e informação nº 294/DP/SJ/2018, de 31.10.2018. -------------------  

 
PROPOSTA DE FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA 
DE RENDAS E REVISÃO DO VALOR DA RENDA, EM REGIME DE 
ARRENDAMENTO APOIADO, RELATIVA AO FOGO Nº 290, 1º ESQUERDO, DO 
CONJUNTO HABITACIONAL JÚLIO DINIS - LINO GENTIL SOARES BRAGA. ----  
 

Deliberação nº 735/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 330, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 06.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO, NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO À 
RECUPERAÇÃO E MELHORIA DAS CONDIÇÕES HABITACIONAIS, A JOSÉ DE 
JESUS GOMES, PARA RESTAURO E REPARAÇÃO DA COBERTURA, 
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SUBSTITUIÇÃO DA INSTALAÇÃO ELÉTRICA E OBRAS DE BENEFICIAÇÃO 
NO INTERIOR DA HABITAÇÃO. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 736/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 331, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 06.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS- 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES - RICARDO DOMINGOS NEVES SILVA. --------------------  

 

Deliberação nº 737/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 311, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 22.10.2018 e informação nº 293/DP/SJ/2018, de 31.10.2018. -------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS- 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES - IARA PATRÍCIA SILVA SANTOS. ---------------------------  
 

Deliberação nº 738/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 318, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 02.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS- 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES - FRANCISCA RAFAELA SILVA CARDOSO. --------------  
 

Deliberação nº 739/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 319, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 02.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS - 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES - SORAIA SOARES GOMES. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 740/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 322, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE TRANSPORTE ESCOLAR - CAROLINA 
ALEXANDRA SILVA MARQUES. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 741/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 333, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 07.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE TRANSPORTE ESCOLAR - MARIA DO CÉU 
RODRIGUES DA SILVA CASTRO. ------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 742/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 328, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 05.11.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE PREÇOS PARA VENDA DE BILHETES PARA O CARNAVAL DE 
OVAR 2019. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 743/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
NORMAS DE AVALIAÇÃO DAS ESCOLAS DE SAMBA DO CARNAVAL DE 
OVAR - PARA APROVAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que este tipo de temas não deveria ocupar este 
órgão camarário, e que isto só se verifica  em virtude da organização do Carnaval ser da 
responsabilidade da Câmara Municipal. Aproveitou para reiterar a sua opinião que urge 
alterar a forma de organização do Carnaval de molde a torná-la menos dependente da 
Câmara Municipal, financeiramente mais auto-sustentável e com mais responsabilização da 
sociedade civil vareira. -------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a entidade responsável pela 
organização do Carnaval é a Câmara Municipal, cabendo a esta entidade a definição dos 
regulamentos e normas para aplicação de forma imparcial, acolhendo as sugestões e 
contribuições dos participantes. ---------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas destacou que a presente alteração se integra num 
trabalho cujo objetivo é que os cortejos terminem às 18 horas, objetivo que tem motivado a 
efetivação de alguns ajustes. -------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 744/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com sete votos a favor e uma abstenção, aprovar a proposta 

e as respetivas normas.------------------------------------------------------------------------------  

 
PROGRAMA DO CONCURSO "OVAR/MONTRAS DE NATAL" - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: -----------------------------------------  
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 “Registo positivamente esta iniciativa e por isso voto favoravelmente; contudo deixo 
expresso que discordo: --------------------------------------------------------------------------------------  
a) Dos valores dos prémios, por considerar que eles não estimulam a participação e muito 
menos com os objetivos pretendidos, podendo esses prémios ser de valor superior ao que é 
agora proposto;-----------------------------------------------------------------------------------------------  
b) Por considerar inadequada a votação através da página do facebook da Câmara, por ser 
facilmente manipulável e assim desvirtuar o resultado final.” ----------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas realçou que esta é uma primeira experiência, sendo que, 
quanto à forma de votação, o objetivo é dar “montra a estas montras”, isto é, potenciar a sua 
divulgação, nomeadamente, nas redes sociais, contribuindo, assim, para a publicidade e 
promoção dos concorrentes e do comércio local em geral.--------------------------------------------  
Considerou, ainda, que o importante é a envolvência e participação dos comerciantes, da 
comunidade, na decoração e na vivência da época natalícia. -----------------------------------------  
No que respeita à divulgação, para além dos meios habituais, está prevista a colaboração das 
Juntas de Freguesias e distribuição de um panfleto direcionado para o comércio. ----------------  
 

Deliberação nº 745/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE À ESTAÇÃO E LARGO ALMEIDA 
GARRETT - PROGRAMA PRELIMINAR. – RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 05.11.2018  -------  
 

Deliberação nº 746/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 05.11.2018. -----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 747/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
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E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:35 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
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